
 
 

 
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 11 AVRIL 2023  
AU SIEGE DU COMITÉ A SAINT-LO 

 
Présents : Paul BEZARD, Hélène CUQUEMEL, Daniel GROULT, Régis LEBOUCHER, Philippe LEBRUN, Françoise 
LEVESQUE, Hélène MOULIN, Dominique REGNAULT, Yves ROUAULT, Gabriel SAVARY, Lucie VECCHIO.  
 

Excusés : Samuel AHMED, Olivier DESGRIPPES, Roland INDRILIUNAS et Isabelle PIHUIT 
 

Le quorum étant atteint le président ouvre la séance à 19h40. 
 

Approbation du procès-verbal CA du 7 février 2023 : adopté à l’unanimité des présents. 
 

1 - Informations du Président : 
- A ce jour le comité compte 4813 licenciés compétitifs : 2920 masculins et 1893 féminines. Nous sommes encore 
loin des chiffres de l’an dernier 4495 ou avant covid 5104 ; 
- Nous avons abandonné l’organisation des inter comités Beach Handball, nos plages ne permettent pas 
actuellement de répondre au cahier des charges fédéral. Nous sommes en réflexion avec Granville Terre et Mer 
pour la mise en place de terrains de Beach Handball sur le territoire ; 
- Lors de la rencontre masculine France/Italie à la Kindaréna de Rouen, les présidents de clubs sont invités à venir 
participer à une démonstration de Handfit ainsi qu’un entretien avec le Président et membres de la fédération en 
amont de la rencontre : 
- Administrativement quelques changements ont été effectués notamment un nouveau logiciel compta (fourni par 
notre cabinet expert-comptable), de même nous avons souscrit un nouveau contrat pour le photocopieur 
(nouveau matériel) afin de faciliter le travail et diminuer nos charges ; 
- Pour répondre à la commande fédérale concernant les inter comités Beach Handball nous créons une équipe de 
bénévoles techniciens pour accompagner les deux collectifs ; 
- Enfin nous sommes en train d’établir les demandes de subventions ANS ; 
- Résultats des Inter comités : excellents résultats des équipes engagées. Les féminines accèdent aux finales et 
malheureusement sont battues par le val d’Oise. Les masculins dans le regroupement Normandie accèdent aussi 
aux finales et s’inclinent devant les Hauts de Seine. Bravo aux deux collectifs et aux encadrants qui ont porté ces 
deux collectifs. Remerciements aux bénévoles du club de Granville pour la parfaite organisation des compétitions. 
Nous n’avons eu que des éloges de l’accueil de la restauration et des hébergements par les encadrants des comités 
présents. 
 

2 – Compte de résultat 2022 
- Le compte de résultat fait apparaître un déficit d’exercice de 4748€. Ce déficit est expliqué par la réduction votée 
sur les licences en 2021 suite au Covid alors que nous avons eu une saison normale ; 
- Affectation du résultat en à nouveau sur le budget 2023 : 
Vote : adopté à l’unanimité 
 

3 – Budget prévisionnel 2023 et tarifs saison 2023/2024 
- Le budget prévisionnel tient compte du retour au tarif normal des indexations licences augmenté du coût de la vie 
estimé à 3% ; 
- Comme d’habitude ce budget prévisionnel est construit avec les demandes de subventions effectuées sachant 
que nous ne recevons jamais la totalité des demandes. 
 Vote : adopté à l’unanimité  
- Tarifs saison 2023/2024 : 
Les membres du CA font remarquer que les pratiques non compétitives n’ont pas été augmentées sauf le 
Babyhand. Après discussion il est proposé de ne pas augmenter le Babyhand (le tarif reste à 12 €) 
Vote : adopté à l’unanimité 
 

4 – Assemblée Générale de la FFHB les 12 et 13 mai à la Maison du Handball : 
- Sont proposés : Philippe LEBRUN en tant que délégué et Daniel GROULT en tant que suppléant. 
Vote : adopté à l’unanimité 
 

5 – Assemblée Générale du Comité :  
- La date du vendredi 16 juin 2023 à 20h est proposée, une demande de salle sera faite auprès du Conseil 
Départemental. 
Vote : adopté à l’unanimité 
 



6 – Lieu des finales de la Coupe Jean Leguelinel, du Challenge Roger Jeanne et Madeleine Jourdan du 18 mai 
2023 : 
3 candidatures ont été reçues : Cerisy Coutances, Carentan et Saint Lo. 
Vote : Saint Lo 1 voix ; Carentan 1 voix et 1 abstention ; Cerisy Coutances 8 voix. 
Cerisy Coutances est retenue pour l’organisation de ces finales et challenges. 
 

7 – Modifications des statuts et du règlement intérieur : 
- Afin de répondre aux directives fédérales nous avons ajouté le fait qu’en cas de vacances au sein du comité, 
l’administration est donnée à la fédération et la ligue de Normandie jusqu'à de nouvelles élections ; 
- D’autre part la transformation de l’élection des membres du CA au scrutin uninominal en scrutin de liste, pour 
être en accord avec la fédération et répondre aux obligations d’avoir en scrutin de liste lorsque le nombre de 
licenciés dépasse 5000 licenciés ce qui est envisageable l’an prochain qui est une année élective ;  
- Ces modifications, après vérifications par la fédération, seront présentées en AG extraordinaire pour vote avant 
l’assemblée générale ordinaire de Juin 2023. 
Vote : adopté à l’unanimité 
 

8 – Réflexion sur le championnat national -17ans féminine : 
Après discussion sur l’éventualité de la création d’une équipe de la manche pour évoluer en championnat de 
France – 17 ans, les membres du Comité après avoir soulevé les problèmes de distance entre les différents clubs 
ainsi que les soucis de ne plus avois d’équipe évoluant au niveau national, propose d’avoir une réflexion avec les 
clubs intéressés pour le championnat -17 ans féminin dès septembre prochain pour la saison 2024-2025.  
Sur la saison 2023-2024 deux clubs font une demande.  
 

9 – Point sur les commissions 
 

Commission Finances :  
- Projet de la pompe à chaleur en attente de devis. 
 

Commission Equipements : 
- Les Courtilles toujours en cours 
- Périers en cours 
- Bourgvallées en cours 
 

Commission Développement : 
- Le tournoi de fin de saison est prévu le 13 mai 2023 à Saint-Lô ; 
- La traversée de la baie est suspendue en raison du passage de la flamme dans les mêmes dates prévues pour 
cette traversée. 
 

Commission Sportive : 
- Les championnats se déroulent sans grands soucis (quelques forfaits) ; 
- Les poules play off et play down ont été créés ; 
- Les coupes se déroules sans problème (finales coupe jeunes le 29 et 30 avril à Lessay). 
 

Commission Cmcd :  
- Les dossiers sont en cours d’étude. Quelques clubs sont encore en difficulté face à la Cmcd. 
 

Commission Technique : 
- Mise en place des équipes jeunes Beach handball pour cette saison et la saison prochaine ; 
- Le premier tour des inter comité régional aura lieu fin juin. 
 

10 – Questions diverses 
- Les bâches sur le comportement à destination des gymnases sont en cours de conception, il apparait que le 
support textile est le plus approprié. 
 
 
 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h50. 
 
 
 
 
 
 

Philippe LEBRUN 
Président du Comité 

 
 


